

Einstellung für die Namensanzeige in PC Caddie

Das **selbstständige Dazubuchen** auf eine freie Startzeit ist nicht möglich, dies muss der Erstbucher (1) machen, sofern er damit einverstanden ist.

09:50	Belegt Mitglied (-9,6)	Belegt Mitglied (-20,5)	Nur für Mitglieder!
10:00	Belegt Mitglied (-29,7)	Belegt Mitglied (-25,9)	Nur für Mitglieder!
10:10	Belegt Mitglied (-25,2)	Belegt Mitglied (-15,9)	Nur für Mitglieder!

Dazu ist es sinnvoll, dass dein **Name angezeigt** wird und andere Spieler wissen, an wen sie sich wenden müssen. Sofern du damit einverstanden bist und kein Problem hast, dass dein Name den anderen Golfern angezeigt wird, kannst du die Einstellung in deinem **PC CADDIE ACCOUT** selbstständig ändern. Vielleicht ergeben sich so auch mal ganz neue Spielgemeinschaften ...

The image shows two parts of the PC Caddie website. On the left is a navigation menu with 'Turniere' circled in red and numbered 2. On the right is the 'Turniere buchen' page for 'Golf- und Landclub Oberpfälzer Wald e.V.'. The 'Login' button in the top right corner is circled in red and numbered 3. The page shows a calendar for June 2020 with a highlighted event on Monday, June 1st, at 10:00, titled 'REWE Cup Sponsor: REWE SAD'.

- Auf der Website oder in der App **PC CADDIE** öffnen (2) und **LOGIN** (3)
- Mit dem persönlichen Benutzernamen/Mail und Passwort **einloggen** (4)

The image shows two parts of the PC Caddie app. On the left is the login screen with the 'Login' button circled in red and numbered 4. On the right is the 'Meine Einstellungen' (My Settings) page for 'Angela Völker'. The 'Meine Einstellungen' menu item is circled in red and numbered 5. The 'Meinen Namen anzeigen' (Show my name) option is set to 'Ja' (Yes) and is circled in red and numbered 6. The 'Speichern' (Save) button is circled in red and numbered 7.

- Auf den persönlichen Account klicken und auf „**Meine Einstellungen**“ (5)
- Bei „**Ja**“ klicken bis der Punkt erscheint (6)
- Auf **SPEICHERN** klicken, dann wieder ausloggen oder Startzeit buchen (7)